

Medienmitteilung

Bern, 4. Dezember 2013 / hac

Inselspital: Erfolgreiche FaGe

Gold, Bronze und zwei weitere Ränge unter den ersten 10: Die FaGe des Inselspitals haben in der Vorausscheidung zur Berufs-Schweizermeisterschaft gepunktet.

Am [Wettbewerb](#) um den Titel „beste(r) Fachfrau/Fachmann Gesundheit (FaGe) des Kantons Bern“ haben insgesamt 16 FaGe teilgenommen. Die vier Teilnehmerinnen aus dem Inselspital belegten die Ränge 1, 3, 5 und 9:

- Dominique Winkler, Wohlen. 1. Platz
- Jessica Hofmann, Roggwil: 3. Platz
- Flavia Schönle, Rothrist AG: 5. Platz
- Noémie Monod, Thun: 9. Platz.

Die drei Bestplatzierten vertreten den Kanton Bern nächstes Jahr vom 17. bis 21. September an der Berufs-Schweizermeisterschaft SwissSkills.

Die Kandidatinnen demonstrierten während 75 Minuten an Simulationspatienten ihre handwerklichen, organisatorischen und kommunikativen Fähigkeiten. Sie wurden dabei von zwei Prüfungsexperten beobachtet und beurteilt. Aufgabenstellung und Bewertungssystem waren anhand des Bildungsplans Fachfrau/Fachmann Gesundheit für die Meisterschaft erarbeitet worden.

Foto der drei Erstplatzierten: <http://www.gesundheitsberufe-bern.ch/index.php?id=146>

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Margrit Suter, Leiterin Ausbildung FaGe Inselspital, 031 632 14 99 (erreichbar am 4. Dezember von 10 bis 11 Uhr)

Ursina Iselin, Leiterin Berufsmarketing O&A Gesundheit Bern, 031 970 40 77 (erreichbar am 4. Dezember von 14 bis 15 Uhr)